

El acto ha tenido lugar al inicio de la sesión del pleno.

MINUTO DE SILENCIO EN RECUERDO DE LAS VÍCTIMAS DE LOS ATENTADOS DE PARÍS

Vva. de la Cañada, 22 de ene.2015.- La Corporación Municipal ha guardado hoy, en el primer pleno del año, un minuto de silencio en recuerdo de las 17 víctimas de los tres atentados ocurridos en París y en señal de repulsa contra el terrorismo. De este modo y de forma oficial, el Ayuntamiento villanovense traslada sus condolencias al país vecino y a sus ciudadanos. “Con este minuto de silencio, queremos transmitir al pueblo francés todo nuestro apoyo y solidaridad así como expresar nuestra condena más enérgica del terrorismo”, señaló el regidor, Luis Partida.

Villanueva de la Cañada está hermanado con el municipio francés de Le Vésinet y acoge en su término municipal el Liceo Molière, centro educativo de la Misión Laica Francesa. En la actualidad, 403 vecinos del municipio son franceses, siendo el segundo colectivo más numeroso de ciudadanos de origen extranjero afincados en el municipio.